



Der BÜRGERRING

www.alstadener-buergerring.de

Herzlich Willkommen in der "VILLA WEST" Eine Kindertagesstätte in Alstaden, Heiderhöfen

Mein Name ist Giacomina West, 38 Jahre, dreifache Mutter mit italienischen Wurzeln und ausgebildete Tagesmutter der Stadt Oberhausen seit 2004 in Oberhausen-Alstaden.



Villa West

Die Betreuungsräume „Villa West“ bestehen seit 2009, wobei das Besondere darin besteht, dass sie unmittelbar an meine Privat-Wohnräume angrenzen, und die Tageskinder in das tägliche Familienleben integriert werden.

Die „Villa West“ bietet ihrem Kind ein schützendes und liebevolles Umfeld, in der es sich frei entfalten kann und bereits frühzeitig den sozialen Umgang mit anderen Kindern lernt, und ein nahtloser und müheloser Übergang in das „Kindergartenleben“ möglich macht.



Eigener Spielplatz

Seit 2004 betreue ich mit viel Spaß, Freude und Begeisterung Kinder als Tagesmutter. So ist der Wiedereinstieg in das Berufsleben für die Erziehungsberechtigten problemlos möglich, da ihre Kinder sich in meiner Betreuungsgruppe unter meiner Aufsicht entwickeln können. Im Mittelpunkt meiner Arbeit steht die Entwicklung der Gesamtpersönlichkeit zur Entfaltung des Selbstvertrauens durch Erfahrung, Kommunikation und Begleitung der kindlichen Phantasie und Kreativität.

Die „Villa West“ bietet ihrem Kind, neben den liebevoll gestalteten Betreuungsräumen, einen großzügig angelegten Spielplatz mit Kletterturm, Rutsche, Schiffsschaukel, Sandkasten, Turnstange sowie diverse kindgerechte Fahrzeuge. Für die „Kleinen“ ist der Umgang mit den gleichaltrigen „Zeitgenossen“ sehr wichtig. So lernen sie den Umgang miteinander, Spielzeug zu teilen und auch ihre eigenen „Interessen“ gegenüber gleichaltrigen durchzusetzen bzw. zu vertreten. Durch einen geregelten Rhythmus mit festen Strukturen werden Kinder bereits für das „Kindergartenleben“ vorbereitet. Nachdem morgens alle Kinder in der „Villa West“ versammelt sind, wird gemeinsam mein frisch gebackenes Brot gefrühstückt, wobei ich als Tagesmutter sehr viel Wert auf frisch zubereitete Produkte lege. Die Kinder rufen ihre Tagesmutter Guico (Chako).



Jedes Kind hat einen eigenen Schlafplatz

Hiernach beginnt die Spielzeit, je nach Wetterlage, in den Betreuungsräumen oder auf dem hauseigenen Spielplatz. Es bleiben jederzeit Spielräume für gemeinsames Singen, Spielen und Basteln. Es ist ein Genuss beim Vorlesen einer Geschichte, in die kleinen funkelnden „Kulleraugen“ zu schauen. Hiernach wird gemeinsam das ebenfalls frisch zubereitete Mittagessen verspeist.

Danach folgt die Ruhephase meiner Tageskinder, die in dem Alter sehr wichtig ist. In meinen Betreuungsräumen bietet sich diese Möglichkeit durch eigene feste Schlafplätze eines jeden Kindes. Anschließend freuen die Kinder sich wieder auf weitere „Spieleinheiten“, ehe sie dann von ihren Eltern abgeholt werden.

Da es mir auch wichtig ist, dass ein Austausch zwischen den Eltern möglich ist, feierte 2012 die „Villa West“ erfolgreich und mit großer Resonanz ihr erstes Sommerfest mit eigener Hüpfburg und vielen „Leckereien“.

Einen besonderen Übernachtungsservice bietet die „Villa West“ für alle Eltern, die gerne mal wieder einen Abend „zu Zweit“ genießen wollen. Des Weiteren plane ich gerne einen ganz individuellen Kindergeburtstag und feiere diesen mit ihrem Kind, den Eltern und den Gästen.